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        Le mot  du Maire 
        Cher Saint Bonnetiers, 

        Désormais semestriellement la municipalité vous informera sur la vie du village et les projets com-
        munaux. 

        Depuis maintenant un peu plus d’un an l’équipe municipale a lancé de nombreux travaux. 

       Concernant le lavoir de la commune, il a été procédé à l’enlèvement de la toiture, la prochaine 
        étape étant l’élaboration du marché en vue de sa reconstruction. 

L’exécution du marché voirie a débuté depuis le second trimestre 2017 avec l’entreprise Lautier Moussac. Certaines rues ont 
nécessité une réfection totale du réseau d’eau et d’assainissement via le Syndicat Intercommunal des eaux. Les travaux sur ce 
réseau ont engendré du retard sur l’aménagement du parvis de l’école Jean Macé et de ses abords. S’agissant de l’école, et plus 
particulièrement de la mise en l’accessibilité pour tous, l’intérieur et l’extérieur du groupe scolaire ont été réaménagés. 

L’équipe municipale continue son programme de restauration du petit patrimoine pour lequel elle a obtenu un fonds de con-
cours de la Communauté de communes du Pont du Gard. Il tient à cœur à l’ensemble du Conseil de préserver le patrimoine et 
les éléments architecturaux non classés de notre beau village pour les générations à venir. 

Au niveau de l’urbanisme, le PLU devrait aboutir courant 2018. Ce travail est mené de concert avec les services de l’état indis-
pensable dans l’élaboration de ce nouveau document d’urbanisme. 

Suite aux baisses de dotations de l’état, nous recherchons activement des solutions afin de compenser cette perte financière. 

Je finirai avec un enjeu important, l’installation et le développement de la fibre optique sur notre territoire. Etant tous concernés 
par les fluctuations du débit internet, l’équipe municipale fait de la fibre optique une priorité. Des discussions sont en cours 
avec les acteurs du département pour obtenir au plus vite des résultats et un planning de développement concrets. 

Il ne me reste plus qu’à vous souhaiter une bonne lecture. Soyez certain de l’implication de l’ensemble de mon équipe munici-
pale au service de notre village.        

         Bien à vous , Le Maire       

AGENDA 
 

13 janvier 2018 à 19h00 Maison de la Culture, Vœux du Maire 

08 mai 2018 à 11h00 Vieux cimetière, Commémoration 

22 juin 2018 à 18h00 Ecole Jean Macé, Fête de l’école 

13 juillet 2018 à 22h00 Place de la Fontaine, Feu d’artifice 

02 au 08 octobre 2018 Maison de la Culture, Semaine bleue 

11 novembre 2018 à 11h00 Vieux cimetière, Commémoration 

09 décembre 2018 à 12h00 Maison de la Culture, Repas des An-
ciens 

21 décembre 2018 Maison de la Culture, Chants de Noel école 
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FÊTE VOTIVE 2017 
La fête votive du village s'est déroulée du 02 au 05 juin 
2017 inclus. Cette année encore, le succès de la fête 
votive a offert de beaux moments de convivialité.  

 

La vie locale 
Evènements  2016/2017 

CEREMONIE DU 8 MAI ET DU 11 
NOVEMBRE 2017 
Les cérémonies de se sont déroulées devant le monuments aux 
morts, les 8 mai et 11 novembre, en présence de  Monsieur Jean-
Louis Bossu, président de l'Association des Anciens Combat-
tants,  de  Monsieur Jean-Marie Moulin, maire, des élus locaux et 
de quelques dizaines de 
villageois. 
Après le dépôt de la 
gerbe et la lecture des 
discours officiels, une 
minute de silence a été 
observée. 

BUS DE LA MER 2017 
Renouvellement de operation avec succès, les  

villageois ont pu bénéficier pour la somme d’un euros 

D’un aller-retour au Grau du Roi. 

 

Nombre de participants 

CCPG : 

 

Nombre de participants 

Commune : 

13 JUILLET  2017 FEU 
 D’ARTIFICE 
Comme chaque année, le feu d’artifice a eu lieu le 13 
juillet au soir sur le stade communal, Place de la Fon-
taine. Le comité des fêtes a organisé pour l’occasion un 
concours de pétanque, suivi d’un repas et d’une soirée 
dansante. 

 

REPAS DES ANCIENS 2017 
 

SEMAINE BLEUE 2017 
La Semaine bleue, dédiée aux personnes retraitées et aux séniors 
sur le plan national, s'est déroulée du 9 au 15 octobre à la maison 
de la Culture.  La semaine a débuté avec un apéritif d’ouverture, 
suivi de diverses animations (cinéma, expositions photos, et lo-
to). 
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VOIRIE 
Les travaux de voirie ont débuté en juin 2017. Le 
lot deux est achevé. La commune a signé un mar-
ché à procédure adaptée avec la société LAU-
THIER pour un montant de 176 194.43 euros TTC 
découpé en 2 lots :  

Lot 1 – Rue de l’Aubépine  

Lot 2 – Impasse des cades, Rue de l’hôtel de ville, 
Rue des Micocouliers, Rue Mistral, Rue des Jar-
dins, Rue du Four à Chaux, Rue et impasse de 
l’Horloge. 

Les travaux ont repris en septembre 2017. Suite à  
des travaux réalisés par le  Syndicat intercommunal 
des eaux , rue Jean Macé, un avenant sur la marché 
voirie a été délibéré en Conseil Municipal pour 
intégrer la réfection de cette rue (montant de la 
rue). 

Travaux réalisés 2016/2017 

MISE EN ACCESSIBILITE DE L’ECOLE JEAN 
MACÉ 
Les normes d'accessibilité 
évoluent pour que tous 
puissent accéder aux lieux 
publics. Cela concerne tous 
les handicaps. Notre école 
est désormais capable 
d'accueillir les différences 
qui nous enrichissent et ce 
dans les délais légaux très 
courts qui nous ont été im-
posés. Marquages visuels, bandes podotactiles et revêtements adaptés font 
désormais partie du quotidien de nos enfants 

Notre équipe technique 
Par ordre d'ancienneté, Philippe, Pascal 
(titulaires)  et Michel (emploi aidé) sont à 
votre service au quotidien et contribuent tous 
les jours à la propreté et à l'entretien du vil-
lage.  

 

A COMPLETER 

PHOTOS AVANT / APRES 

Réfection du Préau 
Encore une belle réalisation de nos agents techniques, qui 
ont efficacement et élégamment remis en peinture le préau 
de l'école 

Réchauffement climatique et air 
conditionné 
Les pics de chaleur des mois de Mai et Juin ont sérieusement 
perturbé les cours à l'école … Notre budget ne nous permettait 
que des solutions provisoires. Pourtant grace à la contribution 
de l'A.P.E et la réactivité de la société VDEM d'Avignon, nous 
avons pu climatiser efficacement et durablement les salles de 
cours à la grande joie de nos enfants et de leurs enseignantes. 
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FIN DE LA RESTAURATION 
TABLEAUX DE L’EGLISE 
Les tableaux Sainte Catherine d'Alexandrie et Saint 
Évêque et Sainte Femme au pied de la Vierge ont re-
trouvé leur place au sein de l'église, après plusieurs mois 
de restauration. Ce sont les deux dernières œuvres prises 
en charge dans le cadre d'un programme débuté courant 
2013. Un vernissage a été organisé à l’occasion de cet 
événement afin de remercier les services de la DRAC, 
les députés ayant contribué par l’attribution de réserve 
parlementaire à la concrétisation de ce projet,. Un grand 
merci également aux donateurs, villageois, et entreprises 
locales qui avaient à cœur de préserver ce patrimoine 
pour les générations à venir. 

 

RENOVATION  JARDINIERE  
PLACE DE LA FONTAINE 
TEXTE ET PHOTOS 

 

REMPLACEMENT ECLAIRAGE 
PUBLIC - LUMINAIRES LED 
Texte et photos 

CHEMIN DU TARTILLET 
Le service technique de la commune 
a effectué la réfection du chemin du 
Tartillet ainsi que l’accès au garage 
MCS au droit de la  départementale 
RD6086. 

INFOS SCAM-TP 
Des fuites d’eaux sur le  
domaine public contactez 
la SCAM-TP AU : 

0 810 30 0031 
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DEFIBRILLATEUR 
La commune vient d'acquérir un défibrillateur automa-
tique externe (DAE), qui a été installé sur le mur côté 
droit de la mairie. Il est ainsi maintenu à l'abri du soleil, 
afin de préserver sa batterie. Rangé dans un boîtier ven-
tilé, chauffé et réfrigéré pour préserver une température 
constante, il est équipé d'une alarme.  

"En France, 45 000 personnes par an sont victimes d'un 
accident cardiaque. Beaucoup de communes étaient déjà 
équipées et nous avons voulu, nous aussi, donner la pos-
sibilité de sauver des vies." 

Une signalétique a 
été mise en place 
à la maison de la 
Culture et aux 
abords de la mai-
rie et de l'école. 
Un tableau situé 
près de la Fontaine affiche l'information et deux autres 
sont installés près des centres de tri. Deux sessions de 
formation à l'utilisation du DAE, animées par M. Gron-
din, conseiller technique du SDIS10 ont été proposées 
au public. 

ILOTS CENTRAUX ET COUSSIN 
BERLINOIS 
Des travaux ont été réalisés dans notre village tel que les ilots centraux sur la 
route départementale 6086 et l’installaƟons d’un cousin berlinois avec un 

PARVIS DE L’ECOLE JEAN MACÉ 
Texte et photos 

ECLAIRAGE DE NOEL 
TEXTE ET PHOTOS 

Travaux à venir 
 

Pose  des barrières école et marquage au sol 

SMEG30 Relamping zone 1 

Restauration et mise en valeur du petit patri-
moine non protégé 

Remplacement de la borne à incendie 

Travaux réalisés 2016/2017 

PHOTOS 
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PROJETS 2018 

POINT LAVOIR 
Le lavoir s’est effondré le 25 janvier 2015 suite à une forte tempête. Au terme d’une dé-
marche assurantielle obligatoire de plus d’un an et demi infructueuse, une démarche judicaire 
au moyen de notre cabinet d’avocats conseil MARGALL a été lancée. Par ordonnance du 
Tribunal Administratif, une première expertise a eu lieu le 25 octobre 2016 autorisant le re-
trait de la toiture et des gravats, chose effectuée le 14 novembre 2016 par une entreprise pri-
vée. Nous avons procédé sur consentement de l’expert judiciaire à l’enlèvement de la toiture 
du lavoir le 14 décembre 2016. Une seconde ordonnance a été transmise par le Tribunal Ad-
ministratif de Nîmes le 18 janvier 2017 en vue de procéder à une expertise finale opposable à 
l’ensemble des parties au litige. 

Parallèlement, le Conseil Municipal a lancé deux marchés pour le recrutement d’un bureau 
d’étude, clôturé avec le recrutement du bureau d’Architecture FIORE, et pour le recrutement 
d’un contrôleur technique, arrivant à terme le 27 janvier 2017. 

Nous avons reçu l’étude de diagnostic et l’avant-projet de reconstruction du lavoir. 
Le diagnostic porte sur deux parties : retrouver les caractéristiques historiques du lavoir et 
déterminer les éléments ayant contribué à l’effondrement du bâtiment afin de les isoler et de 
ne pas les reproduire dans phase reconstruction. 

Au terme de ce diagnostic, l’avant-projet a été estimé à 121 666.67 euros HT. Cette estima-
tion comprend notamment la reconstruction du lavoir, la réfection de l’étanchéité et des mar-
gelles du basin endommagées par l’effondrement des colonnes, la réfection des ouvrages 
d’électricité, et les honoraires des intervenants sur le chantier. Il est important de rappeler que 
ce sinistre est garanti avec franchise auprès de notre assureur GOUPAMA. Comme indiqué ci
-dessus, le cabinet d’architecture s’est attaché dans sa mission première à retrouver l’aspect 
d’origine tel qu’imaginé et conçu début XIX siècle. Il nous est proposé une insertion dans le 
paysage afin de visualiser l’esthétisme du projet. Cette simulation doit faire l’objet d’une va-
lidation par le contrôleur technique afin de vérifier que les calculs structure et stabilité soient 
fiables, mais aussi par l’UDAP (Union Départementale d’Architecture et Patrimoine) au 
terme de l’instruction d’une autorisation d’urbanisme. L’expertise judiciaire tentant à définir 
les causes du sinistre et les préconisations à observer pour la reconstruction du lavoir s’est 
tenue le jeudi 09 mars 2017. Nous avons réceptionné les conclusions de l’expertise fin juillet 
2017. La commune a validé les conclusions.  

 

POINT P.L.U 
 

Texte 
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VOISINS VIGILANTS 
 

Texte 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONVENTION AVEC LE CFA RODHILAN 

PROJETS 2018 
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ECOLE JEAN MACÉ 

RENTRÉE 2017 –2018 

L’effectif de la rentrée scolaire  : 76 enfants. 

Nous accueillons une nouvelle Directrice Madame Marion 
JOUBERJEAN, ainsi qu’une nouvelle enseignante, Madame 
ROURE Virginie, en classe de CE1/CE2 

Réouverture d’une classe pour l’année scolaire 2017/2018 

Films proposés aux élèves 

Par la Communauté de  
communes  

PERISCOLAIRES 
FIN DES TAP Depuis la rentrée de septembre 2017, nous sommes 
repassés sur  une semaine scolaire à 4 jours sur volonté des parents 
d’élèves. Par conséquent, il n’y a plus de temps d’activités périsco-
laires. 

MENU  DE LA CANTINE Les menus de la cantine sont directement 
consultable sur smartphone. Les renseignements quant à cette nouvelle 
application sont disponibles sur le portail parents 
www.logicielcantine.fr/saintbonnetdugard/ 

MOT DE L’ADJOINTE AUX 
AFFAIRES SCOLAIRES 
« Nous nous battons depuis plusieurs années pour 
maintenir  nos  3 classes primaires ouvertes. Cette 
année, le challenge reste inchangé, à savoir, mainte-
nir l’ouverture qui nous a été accordée à la rentrée 
scolaire 2017/2018. Notre école compte 76 enfants à 
l’heure actuelle, 80 enfants sont nécessaires pour 
maintenir les 3 classes ouvertes, et les conditions op-
timales d’enseignement. Les inscriptions pour la ren-
trée 2018/2019 sont déjà ouvertes au secrétariat de la 
mairie.  

Je lance un appel à tous les parents qui vont scolari-
ser leur (s) enfant(s) ou qui scolarisent leurs enfants 
dans d’autres écoles. Il est nécessaire de vous rappe-
ler qu’une école demeure le cœur d’un village.. 

Je reste à votre disposition pour tout renseignement 
complémentaire. » 

 

  Votre Adjointe au Maire, 

  Madame Catherine THOMAS,  

  Déléguée aux affaires scolaires. 

CARNAVAL 
Le carnaval a eu lieu le 18 mars 2017. Il a été 
organisé par l’Association des Parents d’Elèves. 
Comme chaque année, le défilé a connu un vif 
succès et s’est terminé en brulant Monsieur Car-
naval sur le stade Place de la Fontaine. Un gouter 
a été organisé à cette occasion. 

 

A COMPLETER AVEC ECOLE 
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L’info pratique 

Ordures  

ménagères 
Tous les lundis : ramassage des déchets 
ménagers. En cas de problème de ra-
massage, adressez vous au SICTOMU. 

Tel : 04.66.22.13.70 

Les kits « nouvel arrivant » ainsi que 
les sacs de tri sont à votre disposition 
en mairie. 

MAIRIE 
A partir du 1er janvier 2018 : 

Lundi au vendredi    Lundi-Mardi-jeudi 

08H00 à 11H45    13H30 à 17H00 

Cadastre : 

Le mercredi de 08 H00 à 11H45 

Bibliothèque : 

Inscription gratuite. Madame BART 
vous accueille le lundi et le mercredi de 
10H00 à 12H00. 

Déchetterie de  

FOURNES 
Horaires d’ouverture : 

Lundi-mardi-mercredi-vendredi-samedi  

08H30-12 H00 et 14H00-17H30 

Carte gratuite sur simple demande à la  
déchetterie. 

 

Les Anciens Combattants 

Président : 

BOSSU Jean-Louis 

Tél. 04.66.37.02.18 

La Puce Nouvelle 

Président : 

DUMAS  Fabrice 

Tél. 06.62.86.99.16 

La Société de Chasse 

Président : 

BIANCIOTTO Josian 

Tél. 04.66.37.20.83 

 

 

 

Les Toujours Jeunes 

Présidente : 

VERNET Simone 

Tél. 04.66.37.30.93 

Otra Oportunidad 

Président : 

BASTIDA Frédéric 

Tél. 06.41.93.03.40 

Association des Parents d’Elèves 

Président : 

ALBISSER Raoul 

Tél. 06.09.63.85.85 

ASSOCIATIONS 

COMMERCANTS 
Tabac presse 

RD6086 

Tel : 

 

Domaine du Petit Olivier 

Chemin du Sablas 

Tel : 

 

Café de La Fontaine 

Place de la Fontaine 

Tel : 04.66.37.16.93  

 

Restaurant la Provence 

180 RD6086 

Tel : 04.66.20.43.88  

L’Olivaie 

Coste Belle RD6086 

Tel : 04.66.62.35.61  
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L’ETAT CIVIL 2016/2017 

 

CNI 
La commune ne traite plus les demandes de CNI et de passeports. Vous devez vous rappro-
chez des communes ayant le dispositif passeport (Nîmes, Remoulins, Uzès, Marguerittes, 
etc.) 
 

CARTE GRISE-PERMIS DE     
CONDUIRE 
A partir du 25 octobre 2017, les demandes de cartes grises et 
de permis de conduire se font exclusivement sur internet 
www.ants.gouv.fr 

La commune ne prends plus de dossiers papiers.  
 

PACS EN MAIRIE 
A partir du 1er novembre , les demandes de PACS se déposent exclusivement en Mairie. 
Pour tout renseignements vous pouvez vous rapprochez du service état civil de la Mairie. 

Nous avons célébré le premier PACS en mairie lundi 04 décembre 2017. 

Alarcon Lhoret Chloé  

Bordinat Gauthier  

Bourgade Martin   

Brahic Capucine   

Ferchichi Gresse Nino   

Hamrani Guérin Lyna   

Kaiouine Imran   

Pontous Mélina   

Silva Noa  

Adragna Milàn   

Floret Lucie   

Gouesbier Oscar    

Inki Tanys, Anaël   

Riuvière Jade   

Zamora Léna, Lucette, 
Marie-France   

Ce qui change 

NAISSANCES 2016-2017 
Monsieur Cazenave-Lacrouts et Madame Bordes Angélique   

Monsieur Decelle Olivier et Madame Giorgi Debora  

Monsieur Louail Gaëtan et Madame Reynaud Florence  

Monsieur Moschietto Yannick et Madame Gaffet Sandra  

Monsieur Boudier Simon et Madame Reynaud Aurélie  

Madame Delaroche Anaïs et Madame Boutière Delphine  

Monsieur Jarray Nabil et Madame Hennequin Fallon  

Monsieur Louriac Guillaume et Madame Dolata Laurie  

Monsieur Rubio Gérard et Madame Mandel Brigitte 

MARIAGES  2016-2017 

DECES 2016-2017 
Monsieur Muller Bernard  

Monsieur Journé Bernard  

Madame Louche Christiane  

Monsieur Barre Christian  

 

Madame Parent Annette  

Monsieur Roosevelt Curtis  

Madame Bach Marie  

Monsieur Auzas Emile  

 

Madame Khan-Iomoudsky Odette  

Monsieur Touati Roger  

Madame D’Agostini Emilie le  

Monsieur Bianciotto Maurice  
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